

Polisi Analisis Surat dan Catatan yang Dibawa Penembak Kantor MUI

JAKARTA (IM) - Polisi bersama Asosiasi Psikologi Forensik, Laboratorium Forensik dan pihak lainnya, menganalisis catatan, dan surat-surat yang dibawa Mustofa (60), pelaku penembakan kantor Majelis Ulama Indonesia (MUI) Pusat, Jakarta.

Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Trunoyudo Wisnu Andiko mengatakan, pihaknya tengah mendalami kasus penembakan tersebut. Salah satu hal yang dilakukan yakni menganalisis catatan dan surat-surat yang ditemukan di lokasi kejadian.

"Pada kesimpulan awal sementara itu yang telah disampaikan oleh Direktur Reserse Kriminal Umum Polda Metro Jaya tentu catatan-catatan, alat bukti yang ada di TKP ini menjadi bagian untuk kita lakukan analisis pada proses penyelidikan," ujar Trunoyudo kepada wartawan, Rabu (3/5).

Polda Metro Jaya yakni Direktorat Reserse Kriminal Umum bersama dengan Polres Metro Jakarta Pusat bertolak ke Lampung untuk berkoordinasi dengan Polda Lampung untuk menelusuri profil Mustofa yang berdomisili di Lampung.

"Tentu ini adalah merupakan langkah-lang-

kah yang telah dilakukan oleh penyidik dari Polda Metro Jaya bersama-sama dengan Polres Metro Jakarta Pusat," jelasnya.

Sebelumnya, beredar surat ancaman dari Mustofa, pelaku penembakan kantor Majelis Ulama Indonesia (MUI). Surat tersebut sebanyak tiga kali dikirim ke kantor Majelis Ulama Indonesia (MUI) pusat dan Kapolda Metro Jaya sebelum akhirnya melakukan penembakan.

Terdapat tiga surat yang ditemukan dari pelaku penembakan. Surat pertama mengeluh dan memohon kepada pimpinan Kapolda Metro Jaya supaya saya diperlakukan dengan Ketua MUI. 31 May 2023

Dalam surat pertama Dia meminta supaya dipertemukan dengan Ketua MUI sehingga tidak melawan hukum. Dia menilai bahwa pertemuan tersebut tidak terlalu berlebihan karena hanya ingin bertanya tentang pendapat Ketua MUI.

Dalam pertemuan tersebut dia meminta pendapat Ketua MUI mengenai dunia pasti akan terjadi bersatu makmur. Dia mengancam jika Ketua MUI tidak mengindahkan kemakmuran tersebut dia akan melakukan tindakan kriminal. • lus

FOTO: ANTARA



TIM LABFOR SELIDIKI PENYEBAB KEBAKARAN MALANG PLAZA

Seorang anggota tim Laboratorium Forensik (Labfor) Polda Jatim menyelidiki penyebab kebakaran di Malang Plaza, Jawa Timur, Rabu (3/5). Berdasarkan laporan awal dari saksi di Tempat Kejadian Perkara (TKP), kebakaran tersebut terjadi pada Selasa (2/5) pukul 00.30 WIB dan api diduga bermula dari lantai tiga.

Bawa Senjata Tajam ke Bekasi, 24 Pelajar dari Jaktim Ditangkap

BEKASI (IM) - Sebanyak 24 pelajar asal Jakarta Timur (Jaktim) di diduga hendak tawuran di kawasan Kota Bekasi. Untuk aksi mereka dapat dicegah warga.

Kasie Humas Polres Metro Bekasi Kota, Kompol Erna Ruswing Andari mengatakan, warga menangkap para pelajar tersebut pada Selasa (2/5) siang.

Warga pengamanan para pelajar tersebut karena diduga sudah janjian akan tawuran.

"Total pelajar ada 24, pelajar SMK dari Jakarta Timur. Janjian (tawuran) lewat medsos," ucap Erna kepada wartawan, Rabu (3/5).

Puluhan pelajar itu saat diamankan, sedang mengarah ke kawasan Kota Baru, Bekasi Barat. Beruntungnya, warga setempat berhasil menciduk satu persatu dari siswa tersebut.

Setelah ditangkap, sejumlah pelajar itu diinterogasi warga. Dari mereka warga menemukan sejumlah barang bukti berupa senjata tajam.

"Semuanya masih SMK di bawah 17 tahun dan yang membawa celurit ada 5," ungkapnya.

Setelah polisi datang ke lokasi, semuanya langsung digelandang ke Mapolres Metro Bekasi Kota. Erna mengatakan pihak kepolisian masih menyelidiki hal ini.

"Kami masih lidik," tutupnya.

Sementara itu, Tim Patroli Perintis Polres Metro

Bekasi Kota menangkap tiga orang pelajar yang hendak tawuran di Kota Bekasi. Ketiga juga membawa senjata tajam (sajam).

Menurut Kasie Humas Polres Metro Bekasi Kota Kompol Erna Ruswing Andari, ketiga remaja itu diamankan pada Rabu (3/5) dini hari atau sekitar pukul 03.30 WIB. Saat itu, tim yang sedang berpatroli mendapatkan adanya laporan sekelompok pemuda yang sedang tawuran.

"Sesampainya di lokasi, tim melihat 2 motor melarikan diri saat didekati, kemudian tim melakukan pengejaran sampai di Perumahan Angkasa Puri dan didapati 3 pelaku tawuran," ujar Erna dalam keterangannya, Rabu (3/5).

Setelah diinterogasi ketiga pelajar yang ditangkap ialah AM (16), ADD (17) dan MFR (16). Mereka juga kedatangan membawa senjata tajam jenis celurit sehingga seluruhnya langsung dibawa ke Mapolsek Jatiasih.

"Pelaku diamankan beserta barang bukti, senjata tajam, handphone dan sepeda motor," ujar Erna. Pelaku masih menjalani pemeriksaan lanjutan guna mendalami keterlibatan pelaku. Terutama apakah ada niat untuk melakukan kejahatan lain.

"Masih dalam lidik dan sedang didalami mereka mau tawuran apa mau berniat yang lain," ujarnya. • lus

FOTO: FRANS



POLRES JAKBAR BONGKAR GUDANG PENYIMPANAN 37 JUTA BUTIR OBAT TERLARANG

Satresnarkoba Polres Metro Jakarta Barat berhasil mengungkap praktik peredaran obat terlarang dengan jumlah besar yang disimpan di sebuah gudang di Kedoya, Jakarta Barat. Tampak dalam foto Wakapolda Metro Jaya, Brigjen Suyudi Ario Seto, didampingi Kabid Humas Kombes Trunoyudo Wisnu Andiko, Dirnarkoba Polda Metro Jaya Kombes Hengki, dan Kapolres Metro Jakarta Barat, Kombes M. Syahduddi memperlihatkan barang bukti yang berhadiah diamankan sebanyak 37 juta butir kepada media di halaman Polres Jakbar, Rabu (3/5).

Polri Siapkan 8 Satgas Amankan KTT ASEAN di Labuan Bajo

Satgasus pengamanan KTT ASEAN 2023 di Labuan Bajo, NTT, akan dikendalikan command center yang terdiri dari unsur Mabes Polri dan Polda NTT.

JAKARTA (IM) - Polri menyiapkan delapan Satuan Tugas (Satgas) khusus dalam rangka pengamanan serta penjagaan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ASEAN 2023 di Labuan Bajo, Nusa Tenggara Timur.

Kabarkharkam Polri Kom-

jen Fadil Imran mengungkapkan, satuan yang dilibatkan dalam pengamanan KTT ASEAN ini terdiri dari unsur Mabes Polri, dan unsur Polda NTT.

"Sebanyak 2.627 personel, mulai dari satgas preemtif sampai dengan satgas per-

bantuan," kata Fadil kepada para wartawan usai mengecek persiapan pengamanan KTT ASEAN ke-42, di Jakarta, Rabu (3/5).

Dijelaskan, nantinya akan ada dua tahapan yang akan dilakukan oleh Mabes Polri. Yakni untuk pengamanan side event pada tanggal 6 sampai 11 Mei, dan main event pada 11 sampai 13 Mei mendatang.

"Dalam dua minggu ke depan kami akan melaksanakan pengamanan KTT Asean untuk memastikan

pelaksanaan acara tersebut berjalan aman, lancar dan aman," kata Fadil kepada awak media.

Menurut Fadil, total terdapat 8 Satgas yang akan ditugaskan dalam Operasi Komodo 2023 yakni Satgas Preemtif, Preventif, Walrolakir, Tindak, Gakkum, Anti Teror, Humas, dan Banops. Masing-masing Satgas tersebut akan dipimpin oleh jenderal bintang satu. Satgas Preemtif misalnya akan dipimpin oleh Dirkamsus Baintelkam Polri Brigjen Djati Wiyoto.

Kemudian Satgas Preventif akan dipimpin oleh Dirsabhara Baharkam Polri Brigjen Rudi Antarkamsawan. Sementara Satgas Walrolakir dijabat Dirgakkum Korlantas Polri Brigjen Aan Suhanan.

Selanjutnya Satgas Tindakan dipimpin oleh Danpas II Korbrimob Brigjen Arif Budiman, dan Satgas Gakkum dipimpin oleh Dirditpidisiber Bareskrim Polri Brigjen Adi Vivid. Sebelum 31 May 2023

Sementara untuk Satgas Anti Teror dipimpin langsung Dirditdand Densus 88 Antiteror Brigjen Soeseno Noerhandoko dan Satgas Humas dipimpin Karopenmas Polri

Brigjen Ahmad Ramadhan. Terakhir Satgas Banops akan dipimpin Karo Tekkom Div TIK Polri Brigjen Giri Purwanto.

"Tentunya nanti masing-masing satgas ini akan dikendalikan oleh command center dimana di command center tersebut berkantor Kaposko dan Kaminnops yang akan mengendalikan dan mengatur mengkoordinasikan keterpaduan pengamanan yang dilaksanakan oleh jajaran Polri," ujar Fadil.

Diketahui, KTT ASEAN 2023 akan dihadiri 11 kepala negara dari anggota ASEAN dan negara sahabat. Delegasi yang menyertai kepala itu diperkirakan sebanyak 550 orang. KTT ASEAN Summit ke-42 akan berlangsung di Labuan Bajo, Kabupaten Manggarai Barat, Nusa Tenggara Timur (NTT), pada 9-11 Mei 2023.

Selain delegasi, akan ada sekitar 300 hingga 500 orang panitia nasional lintas kementerian dan lembaga, dan 1.300 pasukan pengamanan akan hadir di Labuan Bajo. Hal ini diharapkan akan berdampak signifikan untuk pariwisata Labuan Bajo. • lus

Kapolri Berterimakasih kepada Jajarannya yang Kerja Keras Amankan Mudik Lebaran 2023

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo berterimakasih kepada seluruh jajaran kepolisian yang telah ikut memberikan pengamanan dan pelayanan terhadap masyarakat terkait arus mudik dan balik Lebaran Idul Fitri 2023.

Listyo mengucapkan terima kasih lantaran para polisi tetap bekerja keras siang dan malam meski masyarakat berlibur. Hal tersebut disampaikan saat menggelar video conference dengan seluruh jajaran, Rabu (3/5).

Awalnya, Listyo Sigit menjelaskan bahwa Operasi Ketupat 2023 harus berhadapan dengan meningkatnya arus mudik dan balik sekitar 40 persen. Namun, dengan kerja keras kepolisian serta lembaga terkait lainnya, semua bisa berjalan dengan baik. Ia lantas memuji pelayanan arus mudik yang mempersiapkan pos pengamanan, pos pelayanan, pos terpadu.

Kemudian, ada juga berbagai macam kegiatan pengamanan pada saat kegiatan malam takbiran, shalat Id, kegiatan-kegiatan di tempat wisata, serta pelayanan terhadap arus mudik dan balik.

"Dalam kesempatan ini, saya ucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran, baik di pusat maupun seluruh wilayah yang telah bekerja keras. Dan alhamdulillah hasilnya bisa kita lihat bersama," ujar Listyo Sigit.

Menurutnya, banyak pihak yang menyampaikan apresiasi terkait pelayanan Polri di arus mudik dan balik Lebaran 2023. Listyo Sigit mengatakan, apresiasi menjadi semangat bagi jajaran Polri untuk kerja keras dan bertugas lebih baik lagi kedepannya.

"Lelahnya rekan-rekan, bagaimana rekan-rekan harus bekerja siang dan malam, di saat bersamaan masyarakat yang lainnya bisa berlibur, namun rekan-rekan terus bekerja keras," katanya.

Selanjutnya, Listyo Sigit memberikan perbandingan evaluasi Operasi Ketupat 2023 dengan tahun lalu. Ia menilai, dari sisi kemacetan terjadi perubahan yang sangat luar biasa. Sebab, pada arus mudik dan balik tahun ini, tidak terjadi kemacetan yang cukup panjang. "Artinya ada kepadatan, namun tentunya sangat jauh berbeda baik di jalur tol maupun di jalur arteri," ujarnya.

Listyo Sigit kemudian mengungkap bahwa banyak masyarakat yang mengeluhkan terjadi kemacetan pada saat masuk jalan tol ketika Lebaran 2022. Tetapi, tahun ini, kemacetan tersebut tidak terjadi. Demikian juga di jalur Jawa Barat, di mana semua jalur arteri berjalan lancar walaupun padat.

Ia mengklaim kehadiran polisi di lapangan membuat segala kelancaran itu terjadi. Terkait jumlah kecelakaan lalu lintas, secara umum juga terjadi penurunan, baik yang meninggal, luka berat, maupun luka ringan. Sementara itu, untuk jalur penyeberangan, khususnya di wilayah Merak yang tadinya setiap tahun selalu mendapatkan keluhan dari masyarakat dan media terkait dengan kemacetan, tahun ini tidak terjadi.

Listyo Sigit menyatakan bahwa jumlah kejahatan di kawasan penyeberangan juga berkurang. "Ada pencurian laptop kalau tidak salah. Namun, langsung tertangkap. Dan ini juga karena kerja keras rekan-rekan dalam mengawal. Sehingga masyarakat betul-betul bisa sampai tujuan dengan selamat," kata Listyo. • lus

KPK Sita Deposito hingga Rumah Milik AKBP Bambang Kayun Senilai Rp12,7 M

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menyita aset yang berkaitan dengan AKBP Bambang Kayun senilai Rp12,7 miliar. Bambang Kayun (BK) merupakan tersangka penerima suap dan gratifikasi terkait pengurusan perkara di Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri).

"Aset dimaksud diantaranya berbentuk obligasi, sejumlah uang yang tersimpan dalam beberapa deposito dan rekening bank atas nama BK maupun orang kepercayaannya dan juga rumah. Nilai aset sekitar Rp12,7 miliar," kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri, melalui pesan singkat, Rabu (3/5).

Aset senilai Rp2,7 miliar tersebut disita KPK dalam proses penyidikan Bambang Kayun. Saat ini, proses penyidikan Bambang Kayun sudah selesai. Bambang Kayun akan segera menjalani sidang perdananya terkait kasus dugaan suap dan gratifikasi. KPK berharap aset tersebut bisa dirampas untuk negara.

"Penyitaan ini merupakan bagian dari aset recovery dari uang yang dinikmati tersangka dan berharap dalam proses pembuktian di persidangan, Majelis Hakim dalam putusannya dapat merampas untuk negara," ujarnya.

AKBP Bambang Kayun (BK) diduga menerima suap dan gratifikasi sebesar Rp56 miliar hingga mobil mewah. Bambang Kayun disiny-

li menerima suap sebesar Rp6 miliar ditambah satu unit mobil mewah dari tersangka Polri, Emilya Said (ES) dan Herwansyah (HW) secara bertahap. Emilya dan Herwansyah merupakan pasangan suami istri yang sedang berperkara di Polri.

Adapun, suap tersebut berkaitan dengan pemalsuan surat dalam perkara perebutan hak ahli waris PT Aria Citra Mulia (PT ACM). Atas ulahnya Bambang Kayun, pasangan suami istri tersebut berhasil kabur ke luar negeri. Pihak kepolisian hingga kini masih memburu pasutri tersebut.

Dalam perkara ini, Bambang menerima kisaran Rp5 miliar pada tahun 2016. Uang itu diberikan karena Bambang telah membantu memberikan saran terkait gugatan praperadilan yang diajukan Emilya dan Herwansyah ke Pengadilan Negeri Jakarta Selatan. Kemudian, Bambang Kayun disinyalir juga menerima satu unit mobil mewah yang model dan jenisnya ditentukan sendiri. Tak hanya itu, Bambang juga menerima Rp1 miliar untuk membantu pengurusan perkara Emilya dan Herwansyah.

Atas perbuatannya, Bambang Kayun disangkakan Pasal 12 huruf (a) atau (b) atau Pasal 11 dan 12B Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 31 Tahun 1999 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi sebagaimana telah diubah dengan UU Nomor 20 Tahun 2001. • lus

FOTO: ANTARA



PEMERIKSAAN TERSANGKA KASUS PENISTAAN AGAMA

Tersangka kasus penistaan agama Lina Lutfiawati (kanan) tiba untuk menjalani pemeriksaan di Polda Sumatera Selatan, Palembang, Rabu (3/5). Selebgram Lina Lutfiawati (Lina Mukherjee) menjalani pemeriksaan terkait kasus penistaan agama melalui konten makan kulit babi.